

ABSTRAK

Raudatul Jannah, 190104020060, *Dakwah Bil-Hal Habib Zakaria Bahasyim dalam Menciptakan Generasi Qur'ani melalui Rumah Tahfidz Anwarul Mustofa Kalimantan Selatan*, Pembimbing: (1) Dr. Nadzmi Akbar, S. Pd., M. Pd. I. Pembimbing: (2) Anita Ariani, S. Ag., M. Pd. I. Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi/Sarjana UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: *Dakwah Bil-Hal, Habib Zakaria, Generasi Qur'ani, Rumah Tahfidz.*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya permasalahan sosial yang dihadapi umat Islam saat ini seperti kesenjangan ekonomi dan keterbatasan pendidikan, Dengan hadirnya Dakwah *bil-hal* yang dilakukan oleh pelaku dakwah diharapkan mampu mengatasi permasalahan tersebut. Dan di era globalisasi dan kemajuan teknologi saat ini, banyak anak yang cenderung terlena oleh *gadget* sehingga membuat orang tua sulit mengontrol kebiasaan anak mereka. Karena itu, sangat penting untuk menanamkan moral yang kuat dalam diri mereka dengan mengajarkan Al-Qur'an agar mereka dapat menjalani hidup dengan akhlak yang baik berkat mengamalkan Al-Qur'an.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana dakwah *bil-hal* Habib Zakaria dalam menciptakan generasi Qur'ani dan apa saja faktor pendukung serta penghambat dakwah *bil-hal* Habib Zakaria dalam menciptakan generasi Qur'ani melalui rumah tahfidz Anwarul Mustofa Kalimantan Selatan. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*), dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Peneliti melakukan wawancara kepada Habib Zakaria, tenaga pengajar dan santri yang ada di rumah tahfidz Anwarul Mustofa. Peneliti juga melakukan observasi dan dokumentasi untuk menggali data yang terkait dengan dakwah *bil-hal* Habib Zakaria dalam menciptakan generasi Qur'ani melalui rumah tahfidz Anwarul Mustofa Kalimantan Selatan.

Hasil penelitian ini yaitu bentuk dari pengimplementasian dakwah *bil-hal* yang dilakukan Habib Zakaria dalam menciptakan generasi Qur'ani yaitu dengan membangun pendidikan Islami, memberikan pendidikan gratis, pemberian beasiswa, pemberian apresiasi kepada santri tauladan, dan keteladanan. Faktor pendukung dakwah *bil-hal* Habib Zakaria dalam menciptakan Generasi Qur'ani adalah dengan banyaknya support dan dukungan dari orang-orang terdekat beliau serta faktor kharismatik yang dimiliki beliau. Faktor penghambat dakwah *bil-hal* Habib Zakaria yaitu terbenturnya kesibukan serta kurangnya SDM tenaga pengajar yang ada di rumah tahfidz Anwarul Mustofa Kalimantan Selatan.